
特定非営利活動法人 京田辺音楽家協会 

2023 年度第 5 回理事会 
１． 日時：2023 年 7 月 19 日(水）21 時 00 分から 22 時 00 分まで 

２． 場所：オンライン（ZOOM） 

３． 出席：理事 6 名 

竿下和美 中川晋一 西村晴美 堀山理恵 岸本範子 山下裕司 

欠席：理事 3 名 

綿野仁音 松原あおい 山名知里  

監事：北川貞大 

 

４． 議題 

①大人の音楽広場事業 

②ちびっこ音楽広場事業 

③新人演奏会について 

④「全」市民第九について 

⑤アルプラザミュージックストリートについて 

⑥コンクール事業 

⑦アルプラザモーニングコンサート、LOVE 京田辺出演者の報告 

⑧けいはんな夏祭り 

⑨事務局より 

 

５． 議事の経過の概要及び議決の結果 

①大人の音楽広場事業 

岸本範子理事は、大人の音楽広場について参加人数とチケット販売枚数、８月 9 日「夏の

音楽会」の進捗状況について述べた。また、「新人演奏会」で今回はチラシを挟まなかった

が、会場の様子を見て、講座の紹介をしている年間チラシの方を挟み込むのは効果がありそ

うと感じたので次回はしていきたいと述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

②ちびっこ音楽広場事業 

担当理事が欠席のため、竿下和美理事長が資料を読みあげ、リズムキッズとアルプラザ依頼

のイベントについて報告した。また、「サマーコンサート」が開催 2 週間前時点で申し込み

がなかったため中止にしたことに対し、他の理事らから「音楽体験」をメインに参加型にす

るなどの工夫をしてわかりやすいものにすればよかったのではないかという意見が出た。 

これらについて、全員異議なく承認した。 



③新人演奏会について 

竿下和美理事長は 7 月 17 日に開催された新人演奏会について、当日券 57 枚、電子チケッ

ト 54 枚の合計 111 枚売れ、ほぼ満席であったことを報告した。京田辺市ゆかりの音楽家が

多いため広報を見ての連絡も多く、来年も同様に開催していきたいと述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

④「全」市民第九について 

中川晋一副理事長は、「全」市民第九について、現在 3 回の練習を終えたところであり、LINE

登録者数は 47 名であると報告した。今月末が締め切りとなっており、本登録は 8 月からと

なるが、それまでにもう少し団員数を増やしていきたいと述べた。また、7 月 23 日にフラ

ッシュモブを松井山手ブランチとフレストで開催予定であると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑤アルプラザミュージックストリートについて 

竿下和美理事長は、7 月 30 日開催のアルプラザミュージックストリートについて、応募期

間は短かったが多くのバンドが集まったことや、同志社女子大学のまちづくり実行委員会

と連携していることを報告した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑥コンクール事業 

堀山理恵理事は、受賞記念コンサートについて現在チケットの売り上げ枚数は 49枚であり、

集客も金銭面でも大変な状況であることを報告した。集客対策として各方面での無料招待

券配布や、金銭面対策として協賛企業やクラウドファンディング、募金箱設置、助成金など

をしていることを述べた。また 11 月 18 日にアンサンブル体験会（仮）事業で賄う案があ

ることも述べた。今回の赤字は本選会での会場の使用法にあり、これを見直していくこと、

また受賞記念コンサートのチケット収入は視野に入れず運営していける方法を考えたいと

述べた。 

これに対して中川晋一副理事長は、次回の理事会でコンクールへの改善点や収支の資料を

提示したうえで第 4 回コンクールを開催するかどうかを決定したいと述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑦アルプラザモーニングコンサート、LOVE 京田辺出演者の報告 

竿下和美理事長は、アルプラザモーニングコンサート、LOVE 京田辺出演者の報告をし、順

調であると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

 



⑧けいはんな夏祭り 

中川晋一副理事長は、8 月 18 日開催のけいはんな夏祭りについて依頼されたと述べ、出演

団体やスケジュールについて報告した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑧事務局より 

堀山理恵理事は、「事務局より」として、新人演奏会来場の方から賛助会員申し込みがあっ

たこと、またアンケートでも反響が多かったことを述べた。 

また、竿下和美理事長は、新人演奏会出演者は会員となるため事務局にその連絡をすると述

べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

年    月    日 

議長                     印 

議事録署名人 

議事録署名人 

 


